

## Diputado Jorge Rathgeb por ataque incendiario en Metrenco: "No es momento de pensar en erradicar el Estado de Excepción"

*El legislador indicó que, ante la postura de voces oficialistas de querer sacar el Estado de Excepción, el ataque a camiones en el sector de Metrenco sigue dando cuenta que la medida debe seguir rigiendo.*

Un total de seis camiones y un vehículo destruidos dejó como saldo un ataque incendiario registrado en las últimas horas en la localidad de Metrenco, región de La Araucanía, a lo que se suma las lesiones sufridas por una voluntaria que llegó al lugar.

Un hecho que, a juicio del diputado de Renovación Nacional por La Araucanía y presidente regional de la colectividad, Jorge Rathgeb Schifferli, da cuenta que la violencia en la zona está lejos de eliminarse del todo

y que pensar en eliminar el Estado de Excepción como dicen algunas voces en el oficialismo sería un despropósito total.

El parlamentario indicó que con cada acto como este la región se resiente enormemente y eso se refleja con las cifras de cesantía que están sobre un 12% y lo más preocupante es el clima de inseguridad que viven los trabajadores y emprendedores.

Rathgeb llamó a algunos personeros del oficialismo a dejar de lado la premisa



de que todos los episodios se eliminaron y que se deben buscar más y mayores fórmulas para perseguir a quienes están detrás de estos actos, que sólo ocasionan daños, temor e inquietud en los habitantes de La Araucanía.

"Este nuevo ataque lleva a repensar la idea de eliminar lo que significa el Estado de Excepción en La Araucanía, lo que se debe hacer acá es reforzar este en los lugares más conflictivos, donde hay mayor cantidad de hechos

en los últimos años y en otros lugares se debe evaluar cada caso en particular, pero no se puede pensar de por sí eliminar esta medida acorde a los últimos hechos registrados en la región", manifestó el congresista.

El parlamentario agregó que ahora que viene la temporada de cosechas de los agricultores, tal como manifestó en el trabajo en la sala, es donde más seguridad se debe aplicar para que las faenas sean tranquilas.